

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Ekonomi
Program Sarjana Akuntansi
Semester Ganjil 2019/2020

ANALISIS PENGARUH TATA KELOLA PERUSAHAAN DAN KARAKTERISTIK PERUSAHAAN TERHADAP KETERLAMBATAN LAPORAN AUDIT

Fani
NPM: 1642192

ABSTRAK

Hasil dari proses akuntansi menginformasikan hal terkait kinerja perusahaan, arus kas serta posisi keuangan perusahaan. Semakin lama auditor menyelesaikan proses audit maka kualitas informasi keuangan juga akan berkurang dikarenakan adanya keterlambatan dalam mempublikasikan laporan keuangan dan menyebabkan penurunan kepercayaan investor di pasar. Hal tersebut membuat penelitian ini penting sehingga dapat diketahuinya variabel potensial yang mungkin berdampak pada penundaan audit demi menjaga kualitas informasi keuangan yang dipublikasikan. Penelitian ini berguna dalam menemukan bukti empiris terkait pengaruh tata kelola perusahaan serta karakteristik perusahaan terhadap keterlambatan laporan audit, dari perspektif perusahaan yang melakukan *listing* di Bursa Efek Indonesia (BEI). Variabel penelitian dalam mengukur karakteristik perusahaan adalah ukuran perusahaan, kompleksitas, dan ukuran dewan direksi. Kepemilikan terkonsentrasi, kepemilikan publik, ukuran komite audit, dan ukuran KAP dijadikan variabel dalam mengukur tata kelola suatu perusahaan.

Perusahaan yang melaporkan laporan keuangan audit tahunan kepada Otoritas Jasa Keuangan dalam periode antara 2014-2018 dijadikan populasi pada penelitian ini. Perusahaan sebanyak 468 dipilih sebagai sampel penelitian. Penelitian ini menerapkan analisis regresi linier dalam pengujiannya.

Hasil penelitian membuktikan kompleksitas perusahaan dan ukuran KAP berpengaruh signifikan positif terhadap keterlambatan laporan audit, sedangkan kepemilikan publik memberi pengaruh signifikan negatif terhadap keterlambatan laporan audit. Ukuran perusahaan, ukuran dewan, konsentrasi kepemilikan, dan ukuran komite audit tidak memberi pengaruh pada keterlambatan laporan audit.

Kata Kunci: keterlambatan laporan audit, tata kelola perusahaan, karakteristik perusahaan.